

PRECIOS DE SUSCRICION
TRES REALES el mes en Madrid llevado á domicilio **CINCO** en provincias fronte el porte y no se hará por menos de un trimestre. Sale todos los dias menos los domingos. Se admiten anuncios á cuatro cuartos linea.

LA CARTA

SE SUSCRIBE

En la redaccion calle de la Alameda núm. 119; en la libreria de Castillo y en la Galeria de San Felipe núm. 8; en la de Brun, en la de Gaspar y Ruiz, en la de Monier, de Razola y Sanchiz, calle de las Huertas núm. 16.

PARTE OFICIAL.

La *Gaceta* de ayer publica un parte del ministro plenipotenciario de S. M. en Lisboa manifestando que desde el 2 del corriente queda abierta como anteriormente á la navegacion la barra de Oporto, cesando por consiguiente el bloqueo decretado en 20 de octubre último; y otro del capitán general de Estremadura, en el que hace presente que con objeto de prestar apoyo á las autoridades y confianza á sus habitantes continúa recorriendo los pueblos del Norte de la provincia de Alentejo en Portugal, siendo recibidas las tropas españolas en todos ellos con inequívocas pruebas de satisfaccion y hasta entusiasmo.

Crónica del Extranjero.

Los diarios extranjeros recibidos por el último correo carecen absolutamente de todo interés político, por cuya razón dejamos de dar hoy el extracto que de ellos hacemos todos los dias, ocupando esta seccion la interesante carta que trasladamos al pie de estas líneas, publicada en el *Nacional* de Cadiz á 16.

LISBOA 3 de julio.—En este momento, que son las diez y media de la mañana, se asegura de positiva que la reina de Portugal, no conformándose con los tratados celebrados entre la junta de Oporto y el representante inglés, declaraba formalmente para satisfacer las exigencias de su gobierno, que quería constase que de ningún modo reconocía los citados tratados, de voluntad propia, sino que obligada á su cumplimiento por el representante inglés, los obedecía.

Por un vapor portugués entrado en esta noche y que con música y fuegos artificiales ha llamado la atención de la ciudad, se asegura que el gobierno inglés ha concedido á la junta de Oporto cuantos artículos la presentó, esta para su transaccion, los cuales han llenado sobremedera los deseos del pueblo liberal portugués. En su consecuencia la plaza de Opor-

to, abastecida para dos años y arillada lo suficiente para no ser vencida, entregó el fuerte de Fox al pab. Británico, y se abrieron las puertas de la plaza á las fuerzas armadas españolas.

Entre los artículos de la capitulacion hay uno por el cual todos los generales y demas gefes, empleados de todas clases que quieran viajar por el extranjero podran hacerlo obligándose su nacion á conservarles sus empleos, grados y demas consideraciones, devolviéndoles sus pasaportes para regresar á su país tan luego como los pidieren, y pagándoles sus sueldos.

En esta barra se hallan como 5,000 fusiles y 1,800 lanzas, que procedentes de la division de Das Antas, fueran arrojadas al mar por los ingleses el dia en que fueron apresados y con bucidos á Lisboa. Será muy regular que á la primera oportunidad se proceda á sacarlos.

Respecto á esta ciudad, la insurreccion se halla sofocada; pero de ningún modo terminada; pues como dijo el general S. da Bandeira, eedia á las fuerzas de las armadas combinadas, y de ningún modo al general Vinhaes. Los ánimos cada dia están mas exasperados. En los teatros y plazas públicas se notan continuos disgustos, y se puede asegurar que persona muy altamente considerada, preferiria sucumbir antes que deber su sujecion á estos aliados. La miseria es estrema. El ejército está desmoralizado. La marina en el mayor abatimiento, y bien puede decirse que la nacion portuguesa en su present. generacion, espera muchas calamidades y ninguna felicidad, y por tal la tienen, si esta ha de depender siempre de una ocupacion militar que detestan todos los portugueses.

Las partidas procedentes del ejército de Sahal recorren todo el mediodia de Portugal: entre ellas merece la mayor atencion la de caballeria, fuerte de 500 hombres, mandada por un gefe de esta arma en la milicia nacional, á quien temen y lo consig. derant tan cruel para los cabralistas, como el Cabrera de España para los liberales. Es hombre que morira antes que ceder en lo mas mínimo.

La escuadra inglesa está en el Tajo: tiene en el primer castillo fortificados un navio de 74, una fra. a de 40 y dos vapores, con 16 piezas de á 80: frente al palacio de las Necesidades se hallan dos reales, un bergantín y cuatro vapores: frente á la plaza del Comercio está anclado otro navio de á 80; y otros muchos vapores y buques de vela que hacian el bloqueo de Oporto deben regresar á esta capital.

Ayer han entrado dos fragatas de guerra francesas que con dos vapores han fondeado al lado de la escuadra inglesa. La division española, compuesta de seis buques, está fondeada parte junto al palacio, y la Villa de Bilbao frente á los ministerios. De este modo se mira la bahia de Lisboa ocupada por las fuerzas de la cuadruple alianza.

Anoche sucedió en el teatro de san Carlos un suceso que revela la intolerancia de los cabralistas y el odio de los ánimos: Paseaba un coronel de los de Oporto por uno de los pasadizos, y unos cuantos cabralistas empezaron á bulirle de él y á insultarlo. El coronel nada respondia, hasta que uno de los mas atrevidos le cogió de la mano, y pidiendo un cortaplumas le cortó los tres galones de la manga izquierda. El coronel con la mayor sangre fria se estuvo quieto, y luego que su adversario hubo terminado le dió la mano derecha con mucha pausa y le dijo: ahora es menester saber si vd. sostiene esta operacion como un cababallero.

En efecto quedaron desafiados, y hoy se consumirá el duelo. Un español de la armada que miraba esta escena, tomó la mano del atrevido cabralista y dijo: «Luego que termine vd. con el señor se las habrá conmigo; porque ese es un acto cobardo de quienes estando sumidos en el fango y á punto de desaparecer por el poder de los de Oporto, ahora que deben su salvacion á los extranjeros se portan con orgullo ridiculo y villano».

Se dice que este gobierno recibe todos los meses del de España, para los gastos de la corte, setenta mil duros.

Crónica de Provincias.

ORENSE 7 de julio.

Con motivo del favorable estado en que se halla el vecino reino de Portugal ha llegado á esta ciudad en la noche del día 5 del corriente una compañía de granaderos del regimiento que se hallaba observando la frontera del espresado reino en la villa de Celanova.

Mañana sale para Oviedo el señor don Manuel Feijó y Rio, gefe político que ha sido algunos años en esta provincia, y ahora va á desempeñar el mismo destino en aquella.

En toda Galicia continua inalterable la tranquilidad y sosiego público.

ZAHARA (Cádiz) 2 de julio.

El día 27 de junio por la noche llegó el general don Juan Prim á Zahara de los Atunes, y fué hospedado en la casa titulada Palacio del establecimiento de la Almadraza. Sus dueños rebotaban de contento y alegría al verse acompañados del distinguido jóven general que tantos dias de gloria tiene dados á su patria.

Aquella misma noche cundió la noticia de su llegada en toda la campiña y por la mañana del 28 corrieron presurosos hacia aquel punto todos sus habitantes y los del pueblo de Urgel, unos acompañados de sus esposas y otros de sus hermanos, ansiosos todos de ver al benemérito, al valiente general que tantas veces ha derramado su sangre en defensa de su reina y de las libertades patrias.

Salió el general y se confundió entre el gentío dando pruebas de su bondadoso carácter y de su amabilidad, y quedaron todos satisfechos de las relevantes cualidades que le adornan. Desposos todos de manifestarle el aprecio que les merecía, se trató de obsequiarle con una corrida de toros el día 29. Por la tarde se compuso y arregló la plaza del mejor modo posible y por la noche se le dió una serenata por los patriotas de Urgel.

El 29 fué mas la concurrencia, pues acudieron los habitantes de Barbato y Tarifa hasta con embarcaciones, y todos á porfia procuraron darle muestras del aprecio que le tienen.

A las cuatro de la tarde se le dió un gran banquete, en donde se sirvieron ó presentaron de todos los manjares que se pueden apetecer y proporcionar en las grandes capitales; á las seis principió la corrida de toros, cuyos bichos proporcionaron don Carlos Nuñez cuatro, y seis don Luis Calderon, caballeros hacendados en la misma.

El jóven general ocupaba el sitio distinguido en un tablado que se hizo al efecto, ondeando en él el pabellon nacional, á son de música, que duró hasta las siete y media que con-

cluyó la función. En los intermedios se victoreaba por todos los ángulos al general Prim, y los banderilleros y chulos le brindaban con sus banderillos poniéndolos al toro en su obsequio y Prim les correspondía dándoles una moneda de oro.

Concluida la función se retiró el benemérito general á palacio dando muestras de aprecio á todo el gentío, y por la noche fué obsequiado con otra serenata.

Ha permanecido aquí hasta el día primero de julio por la mañana que salió para Tarifa. Seria no acabar si hubiera de referir todos los obsequios que se han hecho al referido general, y lo preñados y satisfechos que han quedado de las bellas cualidades que le adornan.

TORTOSA (Tarragona) 6 de julio.

En este momento han entrado en esta conducido en una parihuela un sargento de granaderos del regimiento de Zaragoza que guarnece esta plaza y la de Mora de Ebro, de resultas de una accion que han tenido esta noche con los matines de la Torre del Español distante dos horas de Mora de Ebro, de cuya accion ha resultado el dicho herido, un soldado muerto y otro ligeramente herido; y por parte de ellos no sé si habrán habido muertos, pero sí les han hecho un prisionero que habia sido capitán de Cabrera y cogido una carga de armas.

VIGO (Pontevedra) 5 de julio.

Ayer por la mañana llegó á esta en un vapor de guerra francés el general Povoas con otros oficiales portugueses, al cual visitó el señor Meudoz Vigo despues que hubo desembarcado.

En el mismo dia llegaron un millon y setecientos treinta mil reales, que se dice iban á Oporto para pagar á nuestras tropas, debiendo llevarlos probablemente el vapor Isabel que acaba de entrar en este momento.

El gravámen de alojamientos va haciéndose aquí insufrible, pues el servicio no se limita á tres dias como es costumbre y de ordenanza, sino que se imponen hasta por ocho, causando gravísimos perjuicios á los vecinos, y muy particularmente á aquellos que como yo no tienen disposición en su casa para tener los alojados, y se ven en la necesidad de mandarlos á una posada abonando cuatro reales diarios, servicio en cuyo repartimiento no hay la equidad que debiera, sino que antes bien se nota aun en esto la mala voluntad que á los liberales se profesa, pues sobre ellos se hace pesar muy particularmente este gravámen. Levanten vds. la voz contra semejante abuso.

De algun tiempo á esta parte se notan robos multiplicados en este

pais que sin duda proceden de la mucha miseria que hay. ¡Quiera Dios se mejore la desgracia y que venga cuanto antes un gobierno protector que mire por el mal estado en que los pobres y aun los medianos se encuentran.

VALENCIA 8 de julio.

Se ha recibido de oficio la noticia de haber aparecido en el Maestrazgo una faccion montemolista de sesenta hombres bien armados y equipados; se cree que es procedente de Cataluña y que su mision es hacer prosélitos. Para ello, se asegura tiene muy buenos agentes en esta capital que se dan mucha prisa á poner en planta cuantos medios de seducción son imaginables. Sin embargo de todo, aquí no se nota ninguna alarma; se habla generalmente de los factiosos como de los chicos; el pueblo parece aletargado y se necesita mucho, mucho, muchísimo para sacarle del estado de prostracion en que se halla.

Se multiplican asombrosamente por aquí las casas de juego, las autorizadas callan y sin duda tienen ocupaciones de mas interés.

Tambien las autoridades no quieren hacer componer los caminos de estas aldeas; así es que el que conduce de Cabrajo á Silla está intrasitable, pésimo, y lo peor es que á la entrada del primer pueblo hay un portazgo, cuya recaudacion es bastante para hacer de plata el espesado camino.

Crónica de Madrid.

Algunos empleados en el ramo de loterías que han creído podría el público interpretar de una manera desfavorable á su buen nombre y crédito el suelto inserto en nuestro número del viernes, relativo á los antecedentes para la historia de una causa criminal, se han acercado á nuestra redaccion, rogándonos suspendamos con el público el juicio que haya podido formarse contra ellos antes de ver la luz pública aquellas apuntaciones que, fijando hechos, favorecen notablemente á los empleados de todas las dependencias del ramo.

Aunque asistimos en la tarde del sábado á la lidia de seis becerritos en la plaza de Carabanchel habiamos creído que lo mejor que pudieramos hacer en obsequio de la función y de los funcionarios era guardar el mas profundo silencio; pero hemos variado de opinion al leer cierto parralito que con este motivo le dedica el *Correo* de ayer, y vamos con perdon de su autor, tan mal informado de deshacer algunas de las inexactitudes de que el parralito adolece.

En primer lugar dice que se ha

dieron seis toros y no creemos que pueda darse este nombre á unos terneros (hembras la mayor parte) de doce ó catorce meses á lo sumo, y que mas que embestir atropellaban huyendo de los que los molestaban.

En segundo lugar elogia á *destreza sorprendente* etc. etc. de D. Juan Antonio Rascon, que en nuestro concepto no hizo mas que intentar y contribuir en muy pequeña parte á dar muerte al toro becerrito.

No presumimos de inteligentes en semejantes espectáculos, y sin duda á esto se debe el que no nos apercibieramos de esta maravilla; pues lo que unicamente vimos fué salir al señor Rascon armado como los que van á matar, volver, revolver, atropellarse, darle una en el pelo, otra entre cuero y caña por los brazos, y otra y otras cuantas, hasta que ya todos satisfechos, y suge a aquella *fiera* por algunos de los infinitos que por el Circo discurrían, la dieron el golpe de gracia cuando aun se mantenía en pie.

En cambio no nos dice nada el Correo de un héroe tuerto, á quien llamaban D. Cecilio que despachó el cuarlo chofito sino con serenidad y soltura al menos con resignacion.

Lo demás que dice de D. Felipe Picon está del todo en su lugar, pues quemató el sexto bichito con desembarazo y de una sola perfectamente hirida.

Dispense el Correo sino le parece ien nuestra ingenuidad.

Leemos en el Faro.

Declase ayer que el señor don José de la Concha, obrando sin duda con arreglo á instrucciones de su hermano, habia manifestado al gobierno que este no aceptaria el título de Castilla ni la grandeza de España que acaba de concedérsele. No creemos que esta noticia tenga gran fundamento.

Ha sido fallada en primera instancia la causa del agente de P. y S. P. que dió muerte á un hombre en Puerta de Moros el 23 de mayo último, condenando al reo á la pena capital. El juez de esta causa es el señor Montemayor, cuya actividad es altamente laudable, pues to que ha logrado sustanciarla y terminarla en el breve periodo de dos meses.

Anteayer ha salido de esta corte el duque de San Lorenzo á las cinco de la tarde para Valencia, de donde pasará á Francia á tomar baños, el general Roncali á las nueve de la noche para Santander, el señor marqués de Miraflores á las diez para la Granja y el general Zarco del Valle con su familia para Trillo.

Remos tenido la satisfac-

cion de saber que no fué el señor Ezeosura, cuya tolerancia y reconocida ilustracion son bien conocidas, quien negó á la sociedad del Museo el permiso para representar *La Corte de Carlos II*, sino el distinguido poeta señor Rubi usando de sus derechos como autor del drama.

Blasgo de generosidad.

Hace algunos dias que anunciaba el *Diario de Avis* la pérdida de diez y seis billetes de banco de quinientos reales cada uno, los cuales nos han asegurado despues que fueron encontrados en la calle de san Bartolomé por una infeliz mujer llamada Angela. Habiéndoselos visto recoger del suelo un panadero que á la sazón pasaba por allí, ofreció en el acto á la pobre anciana veinte y cinco duros si queria dárselos; pero sospechando entonces la Angela que aquellos papeles podrian tener mayor valor contestó negativamente al panadero, añadiéndole que los podrian reclamar en el *Diario*.

En efecto, despues de reclamados por el señor Pierrat, que parece ser el dueño de los ocho mil reales, la buena muger los ha puesto en su mano, habiendo recibido en premio de su casi fabulosa honradez la suma de 807 cuartos y 2 mrs. en cinco monedas.

Terminaremos la narracion de esta ocurrencia, que bien merece publicidad, diciendo que señor Pierrat es persona riquísima y cuñado del señor marques de Casa Irujo, cuya generosidad es proverbial.

Ayer como á cosa de las ocho y media de la noche, un muchachuelo de esos que comunican la candela á los fumadores del Prado, se acercó á un caballero que se hallaba en conversacion con otros amigos. Al ir este á encender su cigarro fijó la vista en el muchacho y al resplandor de su tagarina quiso reconocer aquella fisonomia; entonces pasó una señora como de cuarenta años, y dirigiéndose al caballero le dijo estas palabras: «¿No le dice á Vd. nada el corazon, D. N.?» Los otros que allí se hallaban comenaron á embromar al amigo, el cual sin hacer caso de pullas ni de risas, entregó al chiquillo una targeta con sus señas, encargándole que fuese hoy á su casa y se dirigió como un cohete tras de la señora que le había interpelado de una manera tan original. La señora parece que habia estado antes en conversacion con el chiquillo, señalándole con el dedo el círculo en que se hallaba el D. N.

Monsieur Cotte ha puesto un café en la calle de Alcalá, inmediato al Museo Mairitense, que no

tiene muestra alguna, y cuya entrada es por la donataria. Como el objeto de Monsieur Cotte deba ser el de eximirse de la contribucion que pagan los demás cafés, y el referido Monsieur se haya dignado fijar en una peseta el precio de cada sorbete, no nos parece muy fuera de propósito consagrar esta sencilla crónica al precitado Monsieur, cuya lectura recomendamos al señor intendente, á los aficionados á los sorbetes, y hasta al mismo Monsieur Cotte.

Se ha confirmado la noticia que dimos sobre haberse desaprobadó en Lisboa por el gobierno portugués y por los representantes de las naciones aliadas la transacion ó capitulacion de Oporto. Parece que el día dos se reunieron los plenipotenciarios y protestaron contra lo pactado con los revolucionarios sin consentimiento ni delegacion alguna de la reina de Portugal, que de ninguna manera estuvo representada en la junta donde la capitulacion se pactó.

El gobierno celebró ayer un consejo de ministros en que se discutieron los asuntos relativos á Portugal, y en que se resolvió aprobar la conducta del general Concha en el asunto de la entrega de Oporto, á desaprobar las negociaciones en que posteriormente ha intervenido nuestro ministro plenipotenciario en Lisboa.

Parece que ha llegado al banco de San Fernando una conducta de dinero, que algunos hacen ascender á 28 millones, en napoleones. Con esto hallará algun alivio la situacion financiera de la plaza, y si el banco, comprendiendo sus verdaderos intereses, sigue la marcha que anteayer emprendió de facilitar el cambio de su papel, para lo que ha prorogado por una hora la entrada á la caja durante estos dias, renacerá la confianza en los meticulosos.

Habiéndose resuelto ya definitivamente para hoy lunes á las cinco de la tarde la marcha del infante D. Francisco á San Sebastian, se ha comunicado anteayer las órdenes á los gefes políticos de las provincias por las que ha de pasar S. A. R. La primera parada será el miércoles en Burgos en el parador Dorajo; la segunda el jueves en Vitoria en el parador Viedo; la tercera el sábado en Tolosa en el parador de las diligencias, y luego en San Sebastian en el parador real.

Por el ministerio de la Guerra se han expedido tambien las convenientes órdenes para la seguridad del viaje de SS. AA.

ANUNCIOS RELIGIOSOS.

Mañana 13 de julio.
El Anseloto, papa y marí.
Cuarenta horas en la iglesia parroquial de San José.

ANUNCIOS.

Fabrica de Abanicos y sombrillas. Corredora baja de San Pablo núm. 29 frente de San Antonio de los Portugueses. Precios hijos. En este establecimiento se han recibido abanicos de madera de moda a 3 reales los de 8, a 7, de 3, medallones de madera a 8, los de 18 a 12, y para todas las clases se ha hecho una grande rebaja, lo mismo en las sombrillas, las de 80 rs. a 44, las de 53 a 80, las de 68 con agrona a 4 87 y con fleco y palos de hueso libra a 4 1/2, bastones con puños de marfil a 50, de bonitos gustos hasta el último precio de 6 rs. tambien se echan paños desde 2 rs. y se reciben composuras a todos los objetos expresados a precios convencionales.

Quien se hubiese hallado una perra de aguas blancas, esquilada medio cuerpo, con dos flaros en la parte de atrás de haberse escaldado, que se perdió el domingo 4 del corriente en la Plaza de Ferradores, tendrá la bondad de entregarla calle de la Encarnación número 9, cuarto hijo carpintería, donde harán 20 reales, al que la presente ó diga donde está.

Libro primario de la uinix ó sea nuevo método de enseñar a leer por palabras familiares.

Teoría ó aplicación de dicho método. Precio 4 reales.

Se hallará en el almacén de Herrando calle del Arsenal número 11.

En uno de los mejores parajes de esta corte se vende ó alquila un local en el que está colocado un teatro con todos los útiles necesarios y en el que sin gasto alguno se pueden ejecutar funciones para diversiones cómicas ó de sociedad; las personas que quieran verle ó tratar de ajuste podrán personarse en la calle de Jardines número 21 cuarto principal interior.

Establecimiento de mármoles de Jabouly y compañía.

En la calle de la Salud, número 6, hallará el público un elegante surtido de blancos y de colores y obras hechas con mucho primor al estilo moderno. Tambien se elaboran en el mismo toda clase de objetos para muebles, arquitectura, de adorno y capricho, chimeneas, panteones, y obras de Iglesia; soldados mosaicos muy variados y de exquisito gusto.

Los señores Jabouly y compañía, contratan y se comprometen al buen desempeño de toda clase de obra ó de trabajo de marmolista de cualquier clase de importancia que sea, así como tambien al de adornos para fachadas de casas, habitaciones interiores,

como para salones, gabinetes etc., en yeso ó escayola, todo a precios sumamente arreglados.

Oracion famosa no se ve mejor.— 800 mantiles parañosa, de hilo fino adamecados—legido armanises los mas hermosos que se han visto que sirven para doce cubiertos. Con motivo de un pago fijo que tiene su dueño que hacer sin mas remedio á obliga á malvender el género; y para su pronto despacho y salir de la confusion en que se ve, ha fijado el precio de 48 reales, cada uno que a la mayor lastima; se despacha en comision próximo de san Millán, en la calle de san Damaso núm. 4, esquina de Juanelo en el almacén de el barbero de generos de el reino, y estranjeros;

Nota. Siguen rapidamente las nuevas remesas acabadas de recibir de millares de calcetines de hilo, para caballeros a 5, medias de lo mismo y tambien para señora tan ricas a 7, 8 y 9 reales, calcetines de algodón blancos y aplomados a 19 cuartos, medias de lo mismo desde dos y medio reales adelante; ademas, infinitos articulos mas arreglados que darse pueden como siempre así lo tiene acreditado por todos los generos que anuncia etc.

En la calle del Meson de Paredes núm. 50 tienda daran razon de un substituto, para la persona que desee comprar un soldado.

Acaba de llegar a esta corte un profesor dentista, acreditado en toda Europa por la perfeccion con que saca los dientes, muelas y raizones; limpia la boca, trasplanta dientes naturales, las empiama y lima. A los niños de 4 años se les sacará toda la dentadura sin daño alguno siempre que tengan necesidad de extraerla.

Viva calle de la Montera número 63 cuarto principal.

Aviso.—No siendo posible a la viuda de D. Manuel Folguera pasar aviso a todos sus numerosos amigos para que asistan a su funeral que se ha de celebrar el lunes 12 de julio al anochecer en la parroquia de san Millán se lo hace presente para si lo tienen a bien asistan a tributarle el último homenaje de gratitud.

Se cede un cuarto segundo con nueve piezas por el tiempo que se convengan con la persona interesada, calle travesía de la Ballesta núm. 8 cuarto bajo daran razon.

Título de invencion perfeccionada de Mr. Laboda, farmacéutico. Economía estéril inalterable, brillante, facil uso, completa limpieza. Barniz doméstico para destruir las chinches, y conservación de los muebles, sean de la madera que fuere, como caoba co-

rozo, m. mbrillo, nogal fresco; alamo blanco; pino etc. etc. etc.

El nuevo barniz ó pasta, al que se ha dado el nombre significativo de **Brillante**, y cuyo inventor ha sido honrado con un título de invencion, reemplaza con mil ventajas todos los barnices hasta ahora empleados para muebles, objetos de gusto, puertas de aposentos, barandas de escalera, c. tres; tablados de cama y cuadro etc. etc.—La preciosa ventaja de esta incomparable descubrimiento consiste en procurar, casi sin trabajo, y por un precio muy moderado, una completa limpieza y un lustre comparable al de los mejores barnices.—Este nuevo barniz destruye las chinches y todos los insectos que corren la madera. El modo de empalarlo es el mas simple. Se toma un poco de barniz, se pone sobre un pedazo de tela de algodón y se extiende sobre el mueble; luego que está bien froto y estendido, se toma otro pedazo de la misma tela limpio y se frota de nuevo, pero sin fuerza y se obtiene al momento el mas hermoso brillante.—Para prueba de todo lo manifestado, se hará el ensayo gratis.

Precio de las cajas 5 rs. Se vende en la calle del D. seagún núm. 25 tienda del pobre diablo. Ca. mayor núm. 46 tienda de comestibles.

Comadron.—Este profesor de ya asistencia y estudio de las niñas de 25 años recibirá distinguidas maternas de aprocio dirriamente del público, y sociedades que asiste, continua recibiendo consultas de las enfermedades de embarazo, de niños y venereo, en su habitación calle de Atocha núm. 62 entresuelo de la derecha, de 9 a 10 de mañana y visitando a domicilio a toda hora.

PLUMAS DE PATENT.
En la lit y afia y almacén de papel de Bachelier, calle de Preciados núm. 16, se acaban de recibir las legítimas, que tanta aceptación han tenido, y para que no medien concluidi se compra alguna, nuevo grabado, **Composicion Patent.** El precio de cada cartón quea letra española ó inglesa con veinte plumas y mango, 6 rs. y diez plumas a 4.
Hay papel de las fatucas de Burgos y 1. 1. 1. con el sistema muy elegante para escritorio de señora y varios objetos pertenecientes a lo dicho.
En el mismo establecimiento, se compra el papel de periódicos, manuscrito y libros viejos por arrobas.

MERCAÑO DE MADRID.
Trigo, de 80 a 70 rs.—Cebada, de 29 a 32.—Algarroba, de 49 a 41.—Aceite de 87 a 69. Id. Oltrado a 66.

Festivas.
CIRCO. A las 8 y media. **Norma.** INSTITUTO. Hay no hay funcion. **CIRCO DE MADRID.** No hay funcion.
Imprenta de Manuel Alvarez, adites responsable.—Madrid, calle de la Alameda número 112.